
桂キャンパスの扱いに対する意見  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2019年 5月 23日） 

 

桂キャンパスの学生としてたびたび感じてた不自由さについて意見します。 

 

私は、授業料免除や民間奨学金の申請などをしているのですが、わざわざ書類を吉田キャン

パスまでもっていかなければならないことが度々あって、不自由を感じています。学内便で

はだめなのかと聞いても、学内便はなるべく使わないで直接持ってきてほしいというのが

学生課奨学金掛の意見でした。 

 

これらの手続きをする、修士 1年は授業数が多く、平日になかなか吉田キャンパスまで出向

く時間が取れません。ですのでなるべく手続きは桂キャンパスでもできるようにするかメ

ールでの提出を可能にするなどの措置を取ってほしいです。 

 

 

【回答】（回答日：2019年 7月 3日） 

（教育推進・学生支援部学生課） 

 

貴重なご意見をありがとうございます。 

提出期限のある申請書類の提出については、可能な限り、窓口での提出をお願いしてお

りますが、それが難しい場合は、記録の残る郵送での提出も受け付けております。学内

便を利用する場合、記入する宛先が不明瞭な場合は正しく送付されないこともあり、ま

た、送付の記録も残らないため、安全性上認めておりません。 

ご理解いただきますようお願いいたします。 


